



Tanzaufführung der Bewegungsinsel

WELTREISE

Am Samstag, 28. Juni nahmen die Kinder, Jugendlichen und Frauen der Bewegungsinsel die Zuschauer mit auf eine Weltreise. Wir vom Kreativ77 verwöhnten die Zuschauer in der Pause mit Getränken, Wienerli und mit den feinen Kuchen, die von den Müttern der Tanzkinder gesponsert wurden.

Die Weltreise begann mit den Pinguinen, die in die Ferne reisen wollten. Zuerst ging es nach Laos, wo zu orientalischen Klängen schöne Blumenkinder tanzten. Dann ging es über Brasilien nach Afrika. Neben bekannten Länder bereisten die Pinguine auch aussergewöhnliche Gegenden wie zum Beispiel Asarbaidshan.

Die ganze Aufführung lebte von der Verschiedenartigkeit der einzelnen Tanzstilen und von den verschiedenen Altersgruppen. Ob Grosi, Götti, oder kleinere Geschwister, es hatte für jeden Geschmack etwas dabei. Auch die Kleider und Kostüme waren originell gewählt und unterstrichen die Vielseitigkeit.

Herzlichen Dank allen Kindern und Eltern für ihr Vertrauen und ihr freudvolles Helfen und Mitmachen. Es war ein gelungener Abschluss dieses Tanzjahres und es freut uns zu sehen, dass viele Kinder Freude an unserem Angebot haben.

Mit dem neuen Schuljahr beginnen auch wieder die neuen Jahreskurse. Falls auch sie oder ihr Kind Interesse haben an Hip Hop/ Dancestyle, Breakdance, oder Kinderballett, dann finden sie Infos unter: www.bewegungsinsel.com

Kreativ 77, Diana Jenni